

Esteban Lazo preside Foro Parlamentario por la Paz y la Democracia,



Esteban Lazo en Foro Parlamentario

La Habana, 31 ene (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, preside hoy el Foro Parlamentario por la Paz y la Democracia, en el contexto de la VI Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo, Con todos y para el bien de Todos que se realiza en el Palacio de las Convenciones.

Homero Acosta, secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular, dictó en el Foro, una conferencia, «El ideario de José Martí y Fidel Castro en la nueva Constitución cubana. Su vigencia en el proceso democrático cubano.

En la reunión intervienen varias personalidades como Leo Cato, presidente de la Cámara de Representantes de Granada, Chanthavong Senamadmonty, vicepresidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Asamblea Nacional de la República Democrática Popular Lao, en nombre de la delegación parlamentaria de la hermana República Bolivariana de Venezuela intervino Pedro Carreño, presidente de Comisión Permanente de Administración y Servicios de la Asamblea Venezolana.

Otro de los participantes fue el Presidente del Grupo Parlamentario de Amistad Argelia-Cuba.

Colombia presente en el Foro Parlamentario por la Paz con Soberanía y la Democracia, mediante las intervenciones de los parlamentarios Gloria Flores, Sandra Comunes y Gabo Becerra quien expresó:

"Nuestra Patria es América" y "Patria es humanidad" con este ideario Martiano asistimos como grupo de amistad al foro parlamentario por La Paz y la democracia y a un diálogo con la Asamblea de Cuba. Gracias a Cuba por seguir siendo territorio no solo para el diálogo y La Paz de Colombia sino también de la humanidad".(Fuente: X Parlamento)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375493-esteban-lazo-preside-foro-parlamentario-por-la-paz-y-la-democracia>



Radio Habana Cuba